

*Queridos estudiantes:*

*Quiero saludarles muy afectuosamente en este Día del Alumno, en que producto de la pandemia deben estar separados físicamente de sus compañeros y de su colegio, sin embargo y con mayor ahínco he querido saludarles y enviarles este saludo de ánimo y esperanza, decirles que estamos con ustedes y sus familias, apoyándoles en su proceso formativo, con la convicción de seguir buscando las mejores formas para llegar a todos ustedes.*

*“Nunca consideres el estudio como  
Obligación, sino como una oportunidad  
para entrar en el bello y maravilloso  
Mundo del Saber”*

*Feliz Día del Estudiante*

*Patricia Del Río Farías  
Directora División Educación Cormún Rancagua*

*Mayo 11 de 2021*